

## **Rencontre avec les organisateurs du Congrès International des Martyrs Défenseurs du Sanctuaire - 29 /Jun/ 2024**

Lors d'une rencontre solennelle avec les organisateurs du Congrès International des Martyrs Défenseurs du Sanctuaire et du Front de la Résistance, le Guide Suprême de la Révolution Islamique, l'Ayatollah Khamenei, a célébré les Défenseurs du Sanctuaire comme des figures héroïques et vitales pour la République Islamique d'Iran. Cet événement, organisé en l'honneur des martyrs de la Résistance et des Défenseurs du Sanctuaire, a mis en lumière leur rôle crucial dans la sauvegarde de la nation et de la région.

Le Guide Suprême a décrit ces défenseurs comme un phénomène exceptionnel, symbolisant la vision mondiale de la République Islamique. "La participation de jeunes de diverses nationalités montre que, plus de quatre décennies après son avènement, la Révolution Islamique possède toujours la capacité de raviver l'enthousiasme et l'héroïsme de ses débuts," a-t-il déclaré.

L'Ayatollah Khamenei a rendu hommage aux martyrs, en particulier au général Soleimani, soulignant que la défense du Sanctuaire représente bien plus qu'un devoir religieux. Elle incarne la défense des idéaux de justice, de liberté, et de résistance contre les oppresseurs. "Les valeurs élevées de l'école des Ahl al-Bayt, telles que la justice et le sacrifice pour la vérité, trouvent toujours un écho parmi les consciences pures," a-t-il affirmé.

Le Guide Suprême a également souligné l'importance de diffuser ce message de défense des valeurs humaines à travers le monde, citant le soutien des étudiants américains à Gaza comme un exemple de consciences éveillées. "Il est crucial que ce message atteigne les cœurs purs du monde entier," a-t-il ajouté.

Le Guide Suprême a mis en garde contre les dangers d'une focalisation exclusive sur les affaires internes, rappelant les leçons historiques de la constitutionnalisation et de la nationalisation de l'industrie pétrolière. "L'Imam Khomeini, dès les premiers jours de la Révolution, était conscient des menaces étrangères et prônait une vision globale et régionale," a-t-il souligné.

L'Ayatollah Khamenei a décrit la présence des Défenseurs du Sanctuaire dans les zones de conflit comme une manifestation de la vision mondiale de la Révolution Islamique. "Ces jeunes croyants, avec le soutien de la République Islamique, ont contrecarré les plans coûteux des forces arrogantes," a-t-il déclaré. "Le mouvement des Défenseurs du Sanctuaire a sauvé l'Iran et la région."

Il a également évoqué la nature brutale et inhumaine des organisations comme Daech, formées avec le soutien de l'Occident. "Leur but était de déstabiliser la région, en particulier l'Iran, mais les Défenseurs du Sanctuaire ont neutralisé cette menace," a-t-il ajouté.

Le Guide Suprême a conclu en célébrant la capacité de la Révolution Islamique à raviver l'enthousiasme des jeunes générations. "La mobilisation des jeunes qui n'ont pas connu l'Imam Khomeini et la Défense Sacrée pour défendre le Sanctuaire montre la puissance incroyable de la Révolution Islamique," a-t-il affirmé. "La pureté, le courage, et la profonde conviction religieuse des jeunes Défenseurs du Sanctuaire ont montré l'erreur des analyses occidentales."

L'Ayatollah Khamenei a également souligné que les manifestations comme l'anniversaire de la Révolution et les funérailles du général Soleimani démontrent la capacité de la Révolution à raviver sa puissance. "Les martyrs Défenseurs du Sanctuaire et leurs familles sont une source de fierté et de salut pour l'Iran islamique," a-t-il conclu,



دفتر مقام معظم رهبری  
www.leader.ir

réaffirmant la reconnaissance éternelle de la nation envers ces héros et leurs familles.